

## 北見方面公安委員会定例会議の開催概要（令和4年9月21日）

令和4年9月21日(水)、定例会議が開催され、北海道警察北見方面本部からの報告があった。

### 1 報告

- (1) 10月中行事予定（案）
- (2) 8月中苦情受理・措置状況
- (3) 山岳遭難救助隊、北見方面警備隊合同訓練の実施結果
- (4) 大規模災害発生を想定した信号機電源ボックス接続訓練の実施
- (5) 秋の全国交通安全運動の実施
- (6) 北見方面警備隊による集中訓練の実施結果
- (7) 北海道警察警備隊員を対象とした災害警備訓練の実施結果
- (8) 当面の警護等予定

### 2 委員からの発言等

- (1) 8月中苦情受理・措置状況に関し、「このようなことがないよう、適切に監察をお願いします。」  
「安全運転について、引き続き指導教養をお願いします。」との発言があった。
- (2) 山岳遭難救助隊、北見方面警備隊合同訓練の実施結果に関し、「技術の向上だけではなく、連携の強化にもつながったと思います。」との発言があった。
- (3) 大規模災害発生を想定した信号機電源ボックス接続訓練の実施に関し、「ブラックアウトの経験を踏まえ、取り組んでいただきたいと思います。」との発言があった。
- (4) 秋の全国交通安全運動の実施に関し、「本日から多くの団体が街頭活動に参加しており、活動を見たドライバーから「お疲れさまです。」という声をいただいています。」「交通安全意識は高いと感じていますが、甘えることなくしっかりと実施願います。」との発言があった。
- (5) 北見方面警備隊による集中訓練の実施結果及び北海道警察警備隊員を対象とした災害警備訓練の実施結果に関し、「習熟訓練を重ねることは、様々な災害に迅速に対応できるようになるため、大切なことだと思います。」との発言があった。

### 3 決裁等

運転免許行政処分、公安委員会議事録等について決裁した。